中些代

第37号

平成 26 年 2 月 7 日

中里の家

〒294-0231 館山市中里 288-1

Te1:0470-28-2022 Fax:0470-28-2023

挨拶

向春の候 保護者の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

去る1月15日に行われました「新成人を祝う会・新年会」におきましては、たくさんの方のご参加とご協力を、また過分なお祝いを頂きありがとうございました。また3月には恒例の『日帰り旅行』を予定しておりますので、ご参加をよろしくお願い申し上げます。

さて、中里だより第37号を発刊いたしましたのでお届けいたします。ご高覧いただき、ご意見いただければ幸いに存じます。

★楽しさ2倍のクリスマス会★

12月にワークと合同でクリスマス会を行ったのですが、今回は それとは別にグループごとにもクリスマス会を行いました。音楽演 奏を聴いたり、ケーキを食べたり、プレゼント抽選会を行ったり、 今シーズンはいつも以上に楽しいクリスマスになったと思います。

ところで、今年は多くの職員がサンタに扮したのですが、体が大きく白ひげを付けていると風格がでるようです。と言うことで今年の一番人気は安西サンタでした。











日帰り旅行

今年度の日帰り旅行は2班にわかれて、3月6日、13日に行く予定です。場所は、ホテル日航東京での昼食と東京江戸博物館の見学となっております。2020年に東京オリンピックを迎えますが、この博物館では東京の文化と歴史にふれることができます。





千葉ロッテマリーンズとの交流

鴨川の「しあわせの里」さんから、千葉ロッテマリーンズの選手がいらっしゃるので中里さんもどうですか、というお話をいただき、中里の家とワークホームで参加してきました。

会場には3選手が駆けつけ、来季への抱 負を語ってくれました。またキャッチボー ルをしていただいたり、なんと帰りにはお 土産としてロッテ「コアラのマーチ」をい

ただき、その "おもてなし" に皆、ロッテ のファンに なったよう です。



慰労会 外出

一年の疲れを癒すべく、生活班・稼働班ともに慰労会を計画しております。生活班は、新しい東京の顔である『スカイツリー』へ、稼働班は木更津の温泉施設『龍宮城』へ行く予定となっております。

2月は慰労会外出、3 月は日帰り旅行があり、 利用者さんはソワソワし ております。元気に旅行 に行くためにも、風邪や インフルエンザに充分注 意していきたいと思いま

今後の予定

◎ 2月の予定

13日・・・生活班外出

20日・・・稼働班外出

20日・・・誕生会

26日・・・嘱託医診察

◎ 3月の予定

5日・・・嘱託医診察

6日・・・日帰り旅行1班

13日・・・日帰り旅行2班

14日・・・音楽ボランティア来所

19日・・・嘱託医診察

中 旬・・・誕生会

予定は変更することがござい ます。詳しい予定を知りたい方は 施設までお問い合わせ下さい。